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ニコニコBOX

　　　　　会員数39名　出席24名　欠席15名　出席率61.53％　
　　　　
出席報告

米山記念奨学会

財団 BOX
小 池 正 幸 吉 田 純 男 葛 西 秀 匡

　

小 川 則 雄 根 本 朝 秋 根 本 輝 久

小 池 正 幸 吉 田 純 男

　

橋 詰 勝 雄 根 本 朝 秋 　

2019年5月7日（火）

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　小池正幸 会長

ゲスト卓話「地域から求められる学校創り」　
　　　郡山女子大学附属高等学校 校長 佐々木貞子 様

平成から令和へ
　平成から令和に元号が変わりま
した。大型連休、私たちサービス業
は休みなく営業しておりました。
　4月22日は郡山北RCの例会で、
「郡山の民話」CDの制作について
卓話をしてまいりました。4月26日
は、小川則雄会員の交通栄誉章緑
十字金章受章祝賀会（郡山ビューホテルアネックス）が開催
され、当クラブからも多くの方にご参加頂きました。ありが
とうございました。

　郡山女子大学附属高等学校は、
自分自身をいかに成長させるか、
人のために何ができるか、この２
つを意識した高校生活をさせた
いと考えています。自分の未来を
作るのは自分自身、努力無しで得
られるものは何もない。そして自
分に付加価値をつけよう。誰かの
力になるためには、自分の力をつけなければならない。やが
てそれぞれの家庭で、会社で一隅を照らす人になるよう力を
つけさせる。それが学校の役割ではないかと考えています。
　本学は開成の地に学園を開いてから73年を迎えました。戦
後の混乱の中、女子の教育がいかに大事か、関口富左という
一人の女性が33歳で建てた学校です。その道を私たち教職員
が丁寧に重ねているところです。創立以来変わらないもの
は、普通科、音楽科、美術科、食物科の4学科制です。得意なも
のに光をあて、伸ばしている間に、次のステージを準備させ
ます。
　学習と部活動、バランス良く、どちらもがんばる附属プリ
ンセスを育てます。大事にしているのはリーダー講習会と生
徒会役員が中心となった主体的活動、そして発信力、プレゼ
ン力の向上です。
　一人一人にきめ細かな指導をし、進学では難関大学、音大、
美大含めて、入りたい大学に入れるサポートを大切にしてい
ます。進学率は約9割です。
　国際交流は世界に目を向け、視野を広げるために大事であ
り、留学生を積極的に受け入れ、海外への派遣も積極的に
行っています。運動では一流のマナーを持ったアスリートを
育て、昨年度、バレーボール、新体操、ハンドボール、卓球、
マーチングバンドは全国を経験しています。
　私の今年度の方針は「凡事徹底」、当たり前のことを、本校
は人が真似できないくらい一生懸命取り組む。教職員が実践
し、生徒に手本を示す。子どもに大人の本気を見せ、真似させ
て、身につけさせることです。大人の姿勢が子どもを変えて
いく、そこを大事にしています。
　保護者にお願いしていることは、親は雨が降れば迎えにき
てくれる、お弁当を作ってくれる、洗濯、掃除をしてくれるの
が当たり前。その当たり前を「ありがとう」に変えると、生活
の質が変わります。お父さん、お母さんへ「ありがとう」を、家
庭で1回でも多く使える子どもに育てましょう。
　これからも地域に愛され、地域に無くてはならない学校づ
くりに、教職員一同力を合わせて努力してまいります。

第35回例会
（通算 2359回） 開会点鐘 国歌　奉仕の理想　四つのテスト

●5月のロータリーレート　1ドル＝112円

【審議事項】　●5-7月プログラム　●入会候補者入会推薦について
●がんばっぺ福島小川会員より「ノートルダム寺院再建募金」のお願い
【報告事項】　●2019-20年次計画書・2018-19年度年次報告書、会員名簿内容確認と個人
情報の扱い及び「My Rotary」登録　●第24回全日本ロータリークラブ合唱祭応援（5/25）
●公共イメージ委員会街頭アンケート打合せ　●2019-20年度クラブ会報配布方法 　
●地区研修・協議会登録　●新旧役員理事・委員長引継会議引継（5/21）　●新聞広告（5/1
民友新元号特集、4/25民友・民報 小川則雄さん）　●2019規定審議会提出立法案　
●地区決定事項…分区表示固定の件、会員訃報の対応　●ロータリー財団寄付送金明細書

第11回役員理事会　平成31年5月7日（火）

幹事報告　吉田純男幹事

職業奉仕セミナー・規定審議会採択結果報告　
　　　　　　　　　　　　　山内崇史職業奉仕委員長

●他クラブ出席／郡山安積RC・郡山コスモス…根本輝久　
　地区行事（4/25）…根本輝久　地区行事（4/27）…根本一男　

　

（敬称略）

小川則雄さんと小池会長
交通栄誉章緑十字金章
受章祝賀会
4月26日
郡山ビューホテルアネックス

5月の結婚・誕生日
●結婚記念日…根本輝久（S52.5.4）、根本朝秋（S58.5.5）、佐藤義幸（S62.5.9）、
　加藤昌幸（S41,5.29）、齋藤孝子（H2.5.20）
●誕生日…過足和茂（S45.5.4）、佐藤義幸（S33.5.6）、長尾　進（S35.5.24）
●ご夫人誕生日…山内恵子さん（5.17）
　

平成31年4月27日付
福島民友
（一部抜粋）

令和元年
5月13日付
福島民友



District 2530 Rotary Club of KORIYAMA EAST Weekly Report

根本石油（株）
代表取締役社長　根 本 一 男

郡山市安積2丁目37番地　TEL024-945-0101

郡山ビューホテル（株）
常務取締役・統括支配人　根 本 輝 久

郡山市中町10-10　TEL024-939-1111

小池正幸会長

小川則雄 会員
（株）郡山自動車学校 
代表取締役

2019年5月15日（水）11：30～
郡山産業機械講習所

第36回例会
（通算 2360回）

　本日はお忙しい中ご参加
ありがとうございました。
　郡山自動車学校の皆さん、
小川則雄会員には大変お世
話になりました。

　1回のフライトは約20分、
地表から150mまで飛ばすこ
とができます。触ってみる
と、機体も羽もとても軽いの
ですが、バッテリーは意外に
重いことがわかります。

出席報告　会員数 39名　出席 23 名　欠席 16名　出席率 58.97％ 　
●他クラブ出席／地区アンケート調査（5/11）…小池正幸　吉田純男　佐藤雄三　
　上田　眞　矢吹武治　菊池克彦　地区セミナー（5/12）…佐藤雄三　山内崇史
　渡辺八重子　郡山安積RC・郡山コスモスRC（5/14）…根本輝久

職場訪問（株）郡山自動車学校・ドローン講習見学
　今回の職場訪問では、小川則雄
会員の郡山自動車学校におうかが
いして、ドローン講習の様子を見
学致しました。郡山自動車学校は
福島で最も早い昭和29年に開業、
現在は産業機械の運転免許を取得
できる郡山産業機械講習所でド
ローン講習を行っています。

　ドローンはGPS搭載、すべて4Kカメラ搭
載、映像の美しさに驚きます。
　講習の様子を見学後、ドローンの操作を体
験させて頂きました！初めての経験に一同
大興奮。このまま講習に通いたい会員も？
　ドローンは、人が行くのが難しい橋梁や建
築物などの調査、また農業の分野などで活躍
しています。現在講習を受けに来る方のほと
んどが企業からの派遣だということです。

郡山産業機械講習所
所長　赤羽勝人 様
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（株）エヌ・アイ・ティーサポート
代表取締役　根 本 朝 秋

郡山市安積町荒井字萬海33番12　TEL024-937-5503

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　小池正幸会長

地区「危機管理セミナー」報告　
渡辺八重子次年度青少年奉仕副委員長

国際ロータリー第2530地区研修・協議会報告　
根本一男会長エレクト

ゲスト卓話「社会変化と学校のあり方」
郡山市PTA連合会 顧問 橘 文紀 様 （株）福豆屋 専務取締役
　　　　　

白内障と緑内障について

令和元年5月18日　福島民友

令和元年5月19日　福島民友

　白内障は水晶体が濁ってしま
うことで、視界がぼやけたりしま
す。原因は一般的には紫外線、通
常の生活では避けられません。一
旦濁ってしまうと元には戻せま
せん。そこで水晶体を人工の眼内
レンズに置き換える手術があり
ます。水晶体が担うピント機能も加齢によって失われます。
そこで遠近両用の眼内レンズも登場しています。こうしたこ
とで白内障による失明の危機は少なくなりました。
　緑内障は日本人の失明の原因第1位、視野の欠けや視力の
低下が生じます。徐々に進行するため自覚するのは難しいそ
うです。緑内障は視神経が圧迫され、網膜から脳へ電気信号
が伝えられなくなってしまいます。回復の手段がないため極
めて深刻です。原因は高い眼圧だと考えられ、眼圧を下げる
ことで進行を遅らせることはできますが、眼圧が正常値でも
視神経が障害を受ける正常眼圧緑内障が、日本人の患者の過
半数を占めています。原因はよくわかっていません。正常眼
圧でも眼圧を下げれば進行を抑えられることが多いそうで
す。皆さんもご注意下さい。

　私は県立高校改革の会議に出席
しています。県立高校は2019～
2023年度に大きく変わります。安
積高校は現在48人8クラスです
が、2023年までに1クラス減りま
す。国、県で適正規模と称されるの
は1学年6クラスとされています。
　国は普通科のカリキュラムを大
幅に改定したいと報道がありました。目指すのはコミュニ
ケーション能力、独り立ちできたり、自由闊達で画一的でな
い学校を作っていきたいということです。コミュニケーショ
ンでは、このようにテーブルを囲んで話す場がないのが問題
のだと思います。今率先しているのはアクティブラーニン
グ、一方的に教育されるのではなく、グループを組んだり、一
人一人の考え方を大切にすることです。ただ、先生方も30年
同じように教えてきて、どうやってそれを教えられるのか。
先生方も異業種の交流に出たことがあまりないと思います。
こうした座学が、先生方にも子どもたちにも大切なのではな
いでしょうか。
　ロータリーでは青少年への支援をたくさんしています。こ
んなにすばらしいクラブがあるのですから、各地区の小中学
校にその思いを届けて頂けたらと思います。
　高校については県が主導です。会津学鳳、ふたば未来学園
のような中高一貫校がもう一つ、中通りに開設する動きがあ
ります。中高一貫校（進学指導拠点校）にする目的は何か、東
大に何人送ることができるのかが目的なのかという話もで
ました。県立高校のあり方は二分化しています。中山間地域
ではその高校がなければ、行ける学校がない、1クラスでも残
すという動きもあります。子どもたちはどの学校でも生き生
きとしています。進学のためだけの学校であったら、コミュ
ニケーション能力などは養えないのではないかと思います。
　それぞれ統廃合が出てくると、そのスピリッツはどうなる
のか、学校の名前が変わり、男女共学になったり、時代に合わ
せて進んではいますが、その地域地域に特性があることを考
え、画一的でない学校にして行くには、私たち地域の大人が
声を上げ、学校の組織づくりに参画していくことが必要ださ
せてほしいと思っています。

2019年5月21日（火）第37回例会
（通算 2361回） 開会点鐘　我らの生業　四つのテスト

　青少年保護と危機管理体制、危機管理事案の具体例とリス
ク管理について講演がありました。全国で交換留学生は約
4000人、ホームステイ先で有事の時の安否確認、災害の場合
の危機管理、ホームステイ先でのトラブルなどに対し、レク
チャーがありました。ロータリーでは青少年保護の手引きが、
交換留学生の団体の中で最も整っていると報告され、交換留
学生をどんどん育てて行きましょうと話がありました。

　各委員会が何をやるべきか、明確になった一日でした。これ
を機に新年度をスタートする足がかりとなりました。お忙し
い中参加頂いた会員には感謝申し上げます。

ニコニコBOX
小 池 正 幸
根 本 一 男
大 橋 　 純
塩 田 義 智

葛 西 秀 匡
過 足 和 茂
薄 井 康 利
渡辺八重子      

髙田藤太郎
根 本 朝 秋
伊 藤 清 正

中 村 秀 勝
根 本 輝 久
矢 吹 武 治

加 藤 昌 幸
川村雄一郎
菊 池 克 彦

橋 詰 勝 雄
清 野 正 人
浅 野 由 裕

小 川 則 雄
佐 藤 義 幸
長 尾 　 進

米山記念奨学会

財団 BOX
小 池 正 幸 小 川 則 雄

　
根 本 朝 秋

　

相 山 　 進 根 本 輝 久 伊 藤 清 正 浅 野 由 裕

　小 池 正 幸 葛 西 秀 匡

　

橋 詰 勝 雄 根 本 朝 秋 　 　

出席報告　会員数 39名　出席 28 名　欠席 11名　出席率 71.79％　
●他クラブ出席／地区研修・協議会（5/18）…根本一男　根本輝久　髙田藤太郎
　加藤昌幸　上田 眞　川村雄一郎　山内崇史　矢吹武治　中村秀勝　佐藤雄三　

　

ノートルダム寺院再建寄付金贈呈　
GBP福島 代表 小川則雄様

（敬称略）

5月12日・パルセ飯坂

5月18日・パルセ飯坂

　福豆屋の「海苔のり弁」
が「惣菜・べんとうグラン
プリ2019 駅弁・空弁部門」
で金賞受賞。「子どもの頃、
母が作ってくれた海苔弁」
がコンセプトです。
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